

Новосибирский государственный технический университет:
юридический факультет, кафедра теории государства и права,
факультет бизнеса, факультет гуманитарного образования, (Новосибирск, Россия)
Национальный университет Грузии SEU (Тбилиси)
Балтийская международная академия (Рига, Латвия)

III МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ «ДОБРОСОВЕСТНОСТЬ И ДОБРОСОСЕДСТВО: ВЫЗОВ СОВРЕМЕННОСТИ»

18–22 апреля 2017 г.

Уважаемые коллеги!

Приглашаем вас принять участие в традиционной международной конференции. К участию приглашаются магистранты, аспиранты, докторанты, молодые ученые, профессорско-преподавательский состав образовательных учреждений, а также все лица, заинтересованные в обсуждении вопросов добросовестности и добрососедства. В рамках конференции предполагается проведение и открытой студенческой трибуны, в работе которой могут принять участие старшечки.

Конференция предполагает обсуждение широкого круга вопросов: добросовестного поведения в бизнесе, создание эффективного антикоррупционного законодательства, правовые аспекты и особенности добросовестного поведения. Педагогические вопросы формирования и воспитания добросовестного поведения. Добросовестность как условие устойчивого развития общества и государства. Гендерные аспекты добросовестного поведения. Вопросы интеграции мигрантов в принимающее сообщество.

Организационный комитет конференции

Вострецов А.Г. — д-р техн. наук, профессор, проректор по научной работе (НГТУ);
Потапов М. Г. — канд. истор. наук, канд. юр. наук, заведующий кафедрой теории государства и права (НГТУ);
Шумская К. В. — канд. истор. наук, доцент кафедры теории государства и права, секретарь конференции (НГТУ);
Чапичадзе Х. — д-р социальных наук, Государственный университет Ильи (Тбилиси, Грузия);
Байков А. М. — д-р юр. наук, профессор Балтийской международной академии (Рига, Латвия).

Перечень вопросов, предложенных для обсуждения, не является исчерпывающим. Организационный комитет готов рассмотреть новые дискуссионные темы.

По результатам работы секций и опубликованных статей предусмотрено вручение дипломов I, II, III степени.

Секции планируется формировать по мере поступления заявок.

Участие в конференции предполагает спонсорский взнос 500 рублей и оплату публикации материалов, из расчета 100 рублей за страницу текста.

Студенты оплачивают только публикацию (из расчета 100 рублей за страницу).

Участие школьников бесплатное.

Оплата производится после утверждения участия в конференции. Лицевой счет для оплаты будет сообщен позднее.

Издание сборника материалов предполагается до начала конференции. Срок подачи заявки на участие в конференции до **10 февраля 2017 г.** (приложение 1) Последний срок предоставления рукописи до **1 марта 2016 г.** (приложение 2)

Сборник будет размещен в базе данных РИНЦ. Участники конференции получают именной сертификат.

Рабочие языки конференции: русский, английский.

Заявки и материалы направлять по адресу секретаря конференции: shumskaya@corp.nstu.ru, potapov@uf.nstu.ru.

Дополнительная информация о конференции:

тел. +7 (383) 346 12 63; +7 913 950 26 23

эл. почта: shumskaya@corp.nstu.ru, potapov@uf.nstu.ru.

Novosibirsk State Technical University:
Faculty of Law, Department of Theory of State and Law,
Faculty of Business, Faculty of Humanities Education, (Novosibirsk, Russia)
National University Georgia SEU (Tbilisi)
Baltic International Academy (Riga, Latvia)

III International scientific-practical conference
"Integrity and good-neighborliness: the challenge of our time"
18–22 April 2017

Dear colleagues!

We invite you to take part in the traditional international conference. Undergraduates, graduate students, doctoral students, young researchers, teaching staff of educational institutions, as well as all persons interested in the discussion of integrity issues, are invited. In the framework of the conference students' open platform is planned, in which high school students can participate too.

The conference will discuss a wide range of issues: good conduct in business, establishment of an effective anti-corruption legislation, legal aspects and features of good practice. Pedagogical issues of formation and education of good behavior. Good faith as a condition for sustainable development of society and the state. Gender aspects of good behavior. Questions of integration of migrants into the host community.

The list of issues proposed for discussion is not final and the Organizing Committee would be ready to consider new discussion topics.

As a result of the work sections and articles published diplomas of the I, II, III degree will be awarded.

Sections will be formed according to the applications received.

Participation in the conference requires registration fee of 500 rubles and payment for the publication at the rate of 100 rubles for a text page.

Students pay only for publication (at the rate of 100 rubles per page).

Participation of high school students is free.

Payment is made after the approval of participation in the conference. The bank account for payment will be reported later.

The publication of materials collection is expected prior to the conference. The deadline for applications for participation in the conference to 10 February 2017 (Annex 1) The deadline for submission of the manuscript to the March 1, 2016 (Appendix 2)

The collection will be placed in the base of RSCI. The participants receive a personal certificate.

Conference languages: Russian, English

Applications and materials should be sent to the Conference Secretary: **shumskaya0501@mail.ru**

Organizing Committee:

Vostretsov A.G. Doctor of Technical Sciences, Professor, Vice-Rector for Research of NSTU;

Potapov M.G. Head of the Department of Theory of State and Law, Law Firm of NSTU, Ph.D., k.yu.n;

Shumskaya K.V. Ph.D., associated professor of the theory of state and law, the Secretary of the conference;

Chapichadze H. Doctor of Social Sciences, State University of Elijah (Tbilisi, Georgia);

Baikov A.M. Doctor of Law, Professor, Baltic International Academy (Riga, Latvia).

Заявка на участие в конференции

***III Международная научно-практическая конференция
«Добросовестность и добрососедство: вызов современности»
18-22 апреля 2017 г.***

1. Ф.И.О. (полностью):

2. Место работы (учебы)

Наименование организации:

Наименование структурного подразделения (факультета, кафедры):

3. Должность:

Ученая степень:

Звание:

Курс обучения (для студентов):

4. Контактные телефоны (с указанием кода города):

Раб.: Дом.: Моб.:

Факс:

5. Адрес для корреспонденции (с указанием почтового индекса):

6. E-mail:

7. Форма участия:

Очная (выступление с докладом) Очно-заочная (доклад по средствам интернет-связи)

Заочная (только публикация в сборнике)

8. Тема доклада:

9. Название секции:

Основная Студенческая Школьная

10. Потребность в гостинице:

Да Нет

11. Потребность в печатном экземпляре сборника конференции:

Да Нет

Дата заполнения:

Требования к оформлению материалов для печати:

материалы для публикации необходимо выполнить в текстовом редакторе Microsoft Office Word. Формат листа – А4, параметры полей – все по 2 см. Название печатается прописными (заглавными) буквами, шрифт – жирный, выравнивание по центру, кегль 12 пт. Ниже через интервал строчными буквами курсивом, кегль 12 пт – фамилия и инициалы автора, через запятую полное наименование организации и город. Через интервал следует краткая **аннотация** (3-5 строк) и **ключевые слова** (3-5) **на русском языке**, шрифт – обычный, выравнивание по ширине, кегль 12 пт. Через интервал ниже приводится название статьи, фамилия, имя, отчество автора и наименование организации **на английском языке**. Далее через интервал следует краткая **аннотация** (3-5 строк) и **ключевые слова** (3-5) **на английском языке** (см. оформление на русском языке).

После отступа в интервал следует **текст**, печатаемый через одинарный интервал, абзацный отступ – 1 см, выравнивание по ширине, кегль 12 пт. Переносы не ставить. После текста с отступом в интервал печатается **Список источников и литературы**, шрифт – жирный, выравнивание по центру, кегль 12 пт. Список использованных источников и литературы обязателен, оформляется в алфавитном порядке, кегль 12 пт, **Графические материалы**, рисунки должны быть вставлены в текст. Название и номера рисунков указываются под рисунками, выравнивание по центру, кегль 12 пт, шрифт обычный; таблиц – над таблицами, выравнивание по ширине, кегль 12 пт, шрифт обычный. Обязательны ссылки на литературу в квадратных скобках, а также ссылки на рисунки и таблицы в круглых скобках. Образец оформления статьи *см. ниже*.

Объём статьи должен быть не менее 3-х и не более 7 страниц набранного на компьютере текста.

Сноски оформлять постраничные, кегль 10 пт.

Общее пожелание к статье: аргументированное представление рассматриваемой проблемы, указание на практическую значимость научных результатов, чёткая формулировка выводов и рекомендаций. Работы издаются в авторской редакции.

Оргкомитет оставляет за собой право отклонять материалы, не соответствующие тематике конференции и не отвечающие требованиям к оформлению.

Заявку на участие в работе конференции отправлять в виде отдельного файла Microsoft Office Word в следующем виде: Иванов-заявка.doc, текст статьи отправлять в другом файле, озаглавленном Иванов-статья.doc. Образец оформления заявки *см. ниже*.

Пример оформления статьи:

МЕХАНИЗМЫ ФОРМИРОВАНИЯ ДОБРОСОВЕСТНОГО ПОВЕДЕНИЯ В СТУДЕНЧЕСКОЙ СРЕДЕ

Шумская К. В., Новосибирский государственный технический университет, г. Новосибирск

Аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация
аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация
аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация аннотация.

Ключевые слова: добросовестность, антикоррупционное поведение

A METHOD OF FORMING INTEGRITY AMONG STUDENTS

Shumskaya K. V., Novosibirsk state technical university, Novosibirsk

[illegible]

Key words: word, word, word, word, word

Список использованных источников и литературы

Attachment 1:

Application form

1. Full name:
2. Place of employment (study):
3. Position:
4. Phone number:
5. Address for delivery:
6. E-mail:
7. Type of the conference session:
8. Presentation topic:
9. Accommodation:

Attachment 2:

Call for papers:

the papers should be presented in Microsoft Office Word. Sheet size – A4 margined 2 cm from every quarter. The title must be printed in upper-case letters in bold type, Times New Roman, 12-point type aligned to the center. The author's family name and initials are printed lower in one line spacing with lower-case letters, in italics, 12-point type, and the full name of organization and the city separated by commas. The **abstract** (3-5 lines) and **key words** (3-5) are printed in one line spacing.

The **text** is to be printed lower in one line spacing in single spacing with indentation of 1 cm, justified alignment, 12-point type without hyphenation. After the text in one line spacing the 'works cited' or 'bibliography' is printed in bold type aligned to the center, 12-point type. It is printed in alphabetical order or in order of reference in the paper, 12-point type (*see the sample below*).

Graphics should be drawn in black-and-white shot (the collection will be made in grey gradation), pictures should be put in the text. The pictures names and numbers are coming under the pictures, and the tables – above the tables. The references to the works should be in square brackets, and to the pictures and tables – in parentheses.

The paper content should be not less 2 and not more 7 pages (including works cited, tables and pictures).

The application form for the conference participation is to be sent by a separate file in Microsoft Office Word: Ivanov-application form.doc. The paper text is to be sent in another file titled Ivanov-paper.doc. When the materials are received, the organizing committee will send you the notification. Those, who have sent the materials but have not received the notification, should duplicate the sending. The conference collection delivery is to be started in December 2014.

The organizing committee reserves the right to decline the materials which are inadequate or not corresponded to the conference topics.

Sample of paper organization:

A METHOD OF FORMING INTEGRITY AMONG STUDENTS

Abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract
abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract
abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract abstract.

Key words: word, word, word, word, word

Works cited